

## Sortie vélorail !

publié le 18/05/2020 - mis à jour le 18/05/2021

Le mercredi 21 juin les internes se sont rendus au vélo rail de Roumazières pour faire un aller-retour Roumazières-Manot. Leurs jambes s'en souviennent encore ...Mais les souvenirs et les parties de rigolade resteront plus longtemps que les douleurs et les bleus...Un grand merci à l'équipe organisatrice Madame Piat, Monsieur Belch Esquina et les surveillants qui étaient présents ce jour-là.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.